

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Nicolas CADÈNE

Citoyennes et citoyens,

Les 30 juin et 7 juillet, nous sommes amenés à choisir l'orientation politique de notre pays à l'occasion du vote des élections législatives anticipées.

Candidat d'ouverture, proposé dans le cadre du nouveau Front populaire, je sollicite, avec Béatrice, votre confiance.

Le rassemblement de la gauche, des écologistes et progressistes constitue une formidable occasion de défendre les causes sociales et environnementales dans un pays qui n'a que trop souffert de divisions, de violences et de déclassements.

Aujourd'hui, il y a urgence à adopter des actes de rupture pour renforcer le pouvoir d'achat, augmenter les salaires, lutter contre toutes les insécurités, soutenir davantage nos systèmes de santé, éducatif et tous nos services publics, mais aussi pour répondre au défi climatique et aux catastrophes qui en découlent.

C'est aussi un changement de la façon de gouverner la France qu'il nous faut construire ensemble, dans le respect et la considération de chacun.

Les 30 juin et 7 juillet, chacun retrouvera la place à laquelle il aspire, pour une République du respect, grâce au vote pour le Front Populaire !



Nicolas CADÈNE

Candidat

Nimois, 42 ans, marié et père de deux enfants, je suis impliqué depuis toujours pour l'intérêt général par mes engagements associatifs et professionnels. Je défends une République véritablement fraternelle, démocratique, laïque et sociale qui place l'environnement en son cœur.



Béatrice LECCIA

Remplaçante

Gardoise, portée par de fortes valeurs de solidarité, d'entraide et d'écoute, je suis une femme engagée. Je suis élue locale écologiste dans mon village, déléguée syndicale au sein de mon entreprise et longtemps responsable d'une association de parents d'élèves.

Avec le soutien de

